

Missionnaires paraissent préférer envoyer *directement* leur contribution.

Je vais cependant recommander de nouveau la bonne Œuvre dans une circulaire.

Quant à la distribution des objets, je crois que le seul moyen de la faire *équitablement* et *selon les besoins*, c'est de suivre la liste que j'ai envoyée. De cette manière, vous donnerez plus aux Eglises et Chapelles les plus pauvres.

C'est de tout cœur que je bénis les membres de l'Œuvre des Tabernacles, particulièrement les Dames Zélatrices et vous-même.

Recevez, ma Révde Sœur, la nouvelle expression de mes sentiments dévoués et reconnaissants.

† JEAN, Evêque de St. G. de Rimouski.

P. S.—Je me permets de vous faire une petite offrande de \$4.00.

DE MGR. ANTOINE RACINE, EVÊQUE DE SHERBROOKE.

Ma Chère Sœur en J.-C.,

J'ai été satisfait des envois de la dernière exhibition, et je vous offre mes plus sincères remerciements.

Pour le pauvre Diocèse de Sherbrooke, je vous avoue franchement que je ne puis espérer plus d'extension à l'Œuvre et plus de secours par l'agrégation des paroissiens.

Les anciennes paroisses peuvent le faire; mais les nouvelles, qui ne renferment que des familles pauvres établies sur des terres en bois debout, ne peuvent remplir cette obligation; c'est leur demander l'impossible. Tout le Diocèse de Sherbrooke est dans cette condition.

Ne soyez donc pas surprise, ma chère Sœur, si le Diocèse de Sherbrooke fait si peu pour votre belle et sainte Œuvre; cela est dû à sa pauvreté en toutes choses.

Je prie le Sacré-Cœur de Jésus de vous bénir, de bénir les membres qui font partie de l'Œuvre, et en particulier les Dames Zélatrices qui composent les réunions de chaque mois.

Veuillez agréer l'assurance de mes sentiments dévoués et reconnaissants.

† ANTOINE, Ev. de Sherbrooke.